

介護男子

安心して下さい！
男性であることを活かした力仕事



佐藤 亨

- ①19歳 ②友達と温泉に行くこと
- ③曾祖母が認知症になって、支えたいと思いこの仕事に就きました。ご利用者との時間を大切にしていきたいです。

最近、介護職に就く男性が増えて
います。一般には「介護男子」とい
う言葉で特集が組まれる程の注目ぶ
りです。
我が園にも若い男性職員が活躍し
ています。
今回は何人かの日頃の姿を紹介し
ながら情和園版「介護男子」をお届
けします。

①年齢 ②趣味
③介護の仕事に就いたきっかけ・
介護への想い



亀山 悠也

- ①28歳
- ②野球、テニス、運動(球技)すること
- ③保育士を目指していましたが、介護にも興味を持ち、またこの仕事をする事で自分自身の経験値になると考えています。



波多野 群

- ①27歳 ②カラオケ
- ③現場で働いている職員そしてご利用者お一人おひとりを事務職の立場から支えていきます。

優しさあふれる
笑顔は
元気パワーの源

井立 大輔

- ①28歳
- ②ドライブ、サッカー、音楽、恋人募集中♡
- ③日頃見せてくれるご利用者の笑顔が、勇気と元気の源となり、逆に幸せな気持ちになります。



佐藤 万真

- ①22歳
- ②カラオケ
- ③ご利用者の笑顔が好きです。まだまだ新米ですが頑張ります！

ふれあい



恒松 寛樹

- ①23歳 ②ドライブ、絵を描くこと
- ③小学生の頃、老人ホームでお年寄りに肩たたきをした時、「ありがとう」と言ってもらえたことがとてもうれしく、この仕事に就こうと思いました。

プライバシーを
守る同性介助

北田 顕志

- ①23歳
- ②楽器演奏、ドライブ
- ③利用者さんから一番に「けんちゃん！」と頼られるケアワーカーを目指しています。



堀 玄

- ①19歳
- ②神楽、バスケットボール
- ③祖母が体調不良になった時、自分が力になってあげたいという思いから介護の仕事に就きました。利用者さんが笑顔になれるような存在になるよう、がんばっていきます！

やりがいの
ある目標

